



équipe municipale et le personnel communal souhaitent aux Vauhallanaises et aux Vauhallanais une très belle année 2024! Pour rappel, Bernard GLEIZE, Maire de Vauhallan, et l'équipe municipale vous invitent à la Cérémonie des Voeux du Maire, organisée le dimanche 28 janvier 2024 à 11h, dans la salle Polyvalente de Vauhallan.

NOËL À LA MAISON DE LA PETITE ENFANCE

undi 18 décembre 2023, les tout-petits et leurs familles se sont retrouvés autour du Père Noël, venu leur rendre visite et leur apporter un **petit cadeau**.

Ce moment partagé a été animé par Auxence



De Gauche à droite : le Père Noël, Louise et Auxence

(9 ans) à la batterie **et Louise** (10 ans) au piano. Ils ont interprété avec brio plusieurs morceaux qui ont enchanté les oreilles de tous les participants.

APRÈS-MIDI PUZZLE : lundi 29 janvier 2024 de 14h à 16h



ans le cadre de la Journée Internationale du Puzzle, le CCAS

(Centre Communal d'Action Sociale) propose un Après-midi Puzzle le lundi 29 janvier 2024 de 14h à 16h à la bibliothèque, salle de la Passerelle.

Ce moment d'échange et de partage se déroulera autour d'un thé accompagné de petits gâteaux. Entrée libre.

Renseignements: 01 69 35 53 13 / ccas@vahallan.fr

Bonne Année



MERCI AUX BÉNÉVOLES **DES ASSOCIATIONS!**



Les bonnes résolutions

de la nouvelle année vous offrent l'opportunité de vous engager dans des

activités de bénévolat au sein des associations!

Notamment, Vauhall'art recherche 4 bénévoles avant l'Assemblée Générale prévue le 5 février afin de renouveler le bureau de l'association et de pouvoir continuer à proposer des cours de musique et d'arts plastiques sur Vauhallan. Sans un nombre suffisant de bénévoles, l'association Vauhall'art sera malheureusement dissoute.

L'animation de notre village, au travers des diverses activités et événements proposés, repose sur le bénévolat sans lequel les associations ne pourraient pas exister.

« Le bénévolat est l'action de la personne qui s'engage librement, sur son temps personnel, pour mener une action non rémunérée en direction d'autrui, ou au bénéfice d'une cause ou d'un intérêt collectif. »

Pour joindre les associations : www.vauhallan.fr (rubriques « loisirs », « associations »)

SOIRÉE « MUSICALS » : vendredi 2 février 2024 à partir de 20h30

e **Comité des Fêtes** (CdF) propose de débuter l'année dans la lumière et sous les paillettes en transformant Vauhallan en « Broadway » le temps d'une soirée.

Il invite les Vauhallanais à revisiter tous les standards des plus grandes comédies musicales sur la scène de la salle Polyvalente le vendredi 2 février 2024 à partir de 20h30.

La soirée commencera par un karaoké géant où chacun pourra interpréter les chansons des plus célèbres films tels que Grease, Saturday night fever, Mama Mia, West Side Story mais aussi celles des comédies musicales internationales et intergénérationnelles comme Notre Dame de Paris ou Starmania.

Sortez vos costumes de scène, chauffez vos voix et entrainez-vous pour produire votre plus beau et meilleur numéro sur les planches!

La troupe de danseurs *The Precious Stones* ponctuera la manifestation de **shows** dignes des plus grands spectacles musicaux.

De nombreuses surprises seront également au programme!

Et pour clôturer cette soirée haute en couleur, les plus grands tubes des années Disco seront diffusés



pour enflammer le **dancefloor** sous les spots lights et boules à facettes.

Un bar sera ouvert pour l'occasion et un vestiaire sera disponible. Et maintenant... Show time!

Tarif: entrée 15€ (adulte) / 8€ (- de 14 ans) (dans la limite des places disponibles) (préventes en mairie)

Renseignements: 06 22 98 76 25 / comitedesfetes.vauhallan@gmail.com

Partenaires : mairie de Vauhallan / société événementielle *Groupe sans limite*

POSE DE NOUVEAUX DÉFIBRILLATEURS AUTOMATISÉS EXTERNES (DAE)

ors d'un arrêt
cardio-respiratoire,
les gestes de
premiers secours
à apporter à la
victime sont décisifs. C'est
pourquoi, la municipalité
a fait installer deux
défibrillateurs automatisés
externes (DAE) afin de
remplacer celui présent sur
le parking de la Mairie, peu
accessible et hors service.



Ces dispositifs médicaux peuvent aider à la réanimation de victimes d'arrêt cardiaque et contribuent à augmenter significativement les chances de survie. Ces nouveaux équipements ont été **positionnés près** de l'entrée du Gymnase, allée des Écoles et **sous** la Halle de la Place du Général Leclerc. 2 lieux de vie et de rencontres. Un troisième défibrillateur sera **installé** prochainement au **stade Joliot-Curie** de Vauhallan.

Chaque geste peut sauver une vie!



CONCOURS DEPARTEMENTAL DU PRIX DU JEUNE ÉCRIVAIN PRIX DU JEUNE ÉCRIVAIN ET DU JEUNE ILLUSTRATEUR EN ESSONNE



usqu'au 1er mars 2024, a lieu la 11e édition du Concours Départemental du Prix du Jeune Écrivain et du Jeune Illustrateur en Essonne!

Ce concours d'écriture et d'illustration est ouvert à tous les jeunes (résidant ou étudiant dans le département) âgés entre **8 et 18 ans** révolus (à la date du 1^{er} mars 2024).

Le thème de cette année est « À vos marques citoyens ». 12 prix seront décernés !

Retrouvez les modalités de participation au concours sur www.vauhallan.fr, rubrique « actualités ».

Jeunes Vauhallanaises et Vauhallanais, à vos stylos, vos crayons et vos feutres!

LES RÈGLES DE VIE À LA BIBLIOTHÈQUE



a bibliothèque Gérard de Nerval est un lieu de lecture mais également un espace partagé, où il est important à la fois de respecter son personnel et de suivre

respecter son personnel et de suivre certaines convenances. Suite à des incivilités répétées, la bibliothèque rappelle à ses visiteurs les règles de vie à adopter lorsque l'on passe les portes de la structure :

- Se laver les mains avant d'entrer ;
- · Garder le silence ;
- Respecter le matériel (livres, jeux, DVDs, etc.) et le mobilier ;
- Ranger le matériel après utilisation ;
- Utiliser les poubelles à bon escient.

La bibliothèque doit rester un lieu de vie partagé et agréable.

PLACE À L'ACTION: RÉNOVONS COLLECTIF!

énovation énergétique des copropriétés : on a tous à y gagner !

La commune de Vauhallan agit pour la transition écologique et souhaite ainsi favoriser la rénovation énergétique des copropriétés avec Paris-Saclay Rénov', le service de l'agglo dédié à la rénovation énergétique.

Un enjeu majeur pour notre territoire...et pour lutter contre le réchauffement climatique!

Le secteur du bâtiment qui représente 44 % de la consommation d'énergie finale des Français constitue un gisement important d'économies d'énergie, en particulier les copropriétés ayant une étiquette énergie/GES située entre E et G.

De nombreux bénéfices pour les copropriétaires

En agissant sur les caractéristiques thermiques du bâtiment (toitures, planchers bas, façade, menuiseries...), sur l'optimisation voire le changement de système de chauffage, de production d'eau chaude, de sanitaire, de ventilation, d'éclairage, mais aussi sur l'introduction d'énergies renouvelables, la rénovation énergétique globale offre aux copropriétaires de grands atouts :

- l'amélioration du **confort des appartements** en hiver (chauffage) et en été (surchauffe);
- une réduction des consommations d'énergie et des factures énergétiques de 20 à 70%;
- une préservation et une valorisation du patrimoine, l'étiquette d'un bien ayant un effet direct sur son prix de vente ou de location (cf. valeur verte notaires www.notaires.fr/fr/immobilier-fiscalite/etudes-et-analyses-immobilieres/performance-energetique-la-valeur-verte-deslogements);
- une mise à niveau des bâtiments à la hauteur des exigences d'entretien (façade), de la Loi climat et résilience (plan pluriannuel de



travaux et DPE collectif), de confort et de performance écologique ;

 la lutte et l'adaptation aux changements climatiques.

La rénovation énergétique se mène collectivement. Les conseillers France Rénov' du territoire - via Paris-Saclay Rénov' - sont là pour accompagner les copropriétaires dans cette démarche.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur : renovonscollectif.fr

JEUX OLYMPIQUES ET PARALYMPIQUES 2024 :

« Intervilles » de la Vallée de la Bièvre. Intégrez l'équipe de Vauhallan !



26 juillet au 11 août 2024 pour les Jeux Olympiques et du 28 août au 8 septembre pour les Jeux Paralympiques), les communes de Vauhallan, Bièvres, Jouy-en-Josas, Igny et Saclay, labellisées «Terre de Jeux 2024» ont décidé d'organiser des olympiades au cours du mois de juin 2024.

Dans chaque commune, une animation « phare » sera l'occasion de rassembler les équipes des 5 villes. Un événement sportif, convivial et festif!

Au programme:

- 1er juin : Escape game à Jouy-en-Josas
- **8 juin : Ateliers sportifs** à Saclay
- 15 juin : Course de brouettes à Vauhallan
- 22 juin : Course de caisses à savon à Bièvres
- Date à venir :
 Destination JOP 2024
 à Igny

Chaque équipe sera représentée par une des couleurs des anneaux olympiques: Jouy-en-Josas en rouge, Saclay en bleu, Vauhallan en vert, Bièvres en noir et Igny en jaune.

A Vauhallan, les Jeux Olympiques et Paralympiques seront célébrés lors de la Fête du Village, organisée par le Comité des Fêtes, le samedi 15 juin 2024.

Jeux sportifs, scène musicale, danses, jeux d'adresse, course de brouettes, etc... seront au programme pour le plus grand plaisir des Vauhallanaises et des Vauhallanais.

Vous vous sentez l'âme d'un compétiteur ou vous souhaitez simplement soutenir les couleurs de votre commune ?

N'hésitez plus et inscrivez-vous en



tant que participant dans l'équipe de votre commune ou en tant que bénévole!

Contact : comitedesfetes. vauhallan@gmail.com

Des informations complémentaires seront communiquées ultérieurement

SUIVRE LA NAVETTE E EN TEMPS RÉEL

Rappel de l'offre depuis le 04/09/2023

a ligne E, en accès gratuit, est désormais indiquée sur l'application

IDFMobilités et les autres calculateurs d'itinéraires (CityMapper, Google Maps, ...).

De plus, l'application Zenbus offre la vision instantanée de ses bus : la fréquentation, les temps d'attente précis aux arrêts et des informations sur son réseau (perturbations, actualités, etc.).



Jour Lundi à Samedi Dimanche **Amplitude** 21h30 - Minuit 8h - 13h Fréquence 45' 45'

> La ligne E a été créée pour offrir une desserte complémentaire à la ligne de bus 15 entre Igny, Vauhallan et la gare de Massy-Palaiseau RER.

	Lundi a Samedi	Dimanche
Matin		E
Heure creuse	15 & 119	
Après-midi		
Soirée	E	

DATES À VENIR

- Samedi 27 janvier à 10h : Bébés lecteurs, le rendez-vous des parents et des petits, bibliothèque Gérard de Nerval
- Dimanche 28 janvier à 11h : les Vœux du maire, salle Polyvalente
- Lundi 29 janvier de 14h à 16h: Après-midi puzzle, salle de la Passerelle de la bibliothèque
- · Mardi 30 janvier à 20h30: Conseil municipal, salle du Conseil
- Mercredi 31 janvier à 16h30 : Atelier **Premiers Secours** (futurs et jeunes parents), salle de la Passerelle de la bibliothèque. Sur inscription: mpe@vauhallan.fr
- · Vendredi 2 février à partir de 20h30: Soirée « Musicals », par le CdF, salle Polyvalente

les Phryges de Paris 2024 n cette année où notre village est labellisé « Terre

HISTOIRES À VAUHALLAN, TERRE DE JEUX 2024 :

de Jeux 2024 », le Syndicat d'Initiative (SI) de Vauhallan présente une histoire mensuelle liée aux Jeux Olympiques et Paralympiques. Voici celle des Phryges de Paris 2024.

Les Phryges rappellent par leurs formes, le bonnet phrygien, l'un des symboles de la République française dont la devise est « Liberté, Egalité, Fraternité ». Ce bonnet tire l'origine de son nom de l'antique région Phrygie en Anatolie, partie de la Turquie d'aujourd'hui. Vu sa ressemblance avec le « pileus » (bonnet en latin) qui coiffait les esclaves affranchis de l'Empire romain, il symbolise la Liberté. Le bonnet phrygien est l'un des attributs d'un autre symbole républicain, la Marianne*, que l'on retrouve dans les mairies comme celle de Vauhallan, sur les pièces de monnaie et les timbres-poste...

Le bonnet phrygien est une proclamation d'adhésion aux valeurs de la République, symbole d'une lutte d'émancipation jamais achevée.

La Phryge paralympique est dotée d'une prothèse sous forme de lame d'acier de course, avec sous la semelle l'inscription en braille « Paris 2024 ».

L'agence créative « W » a conçu les Phryges aux



Exposition des Marianne des communes voisines autour de celle de Vauhallan pour le centenaire de la mairie-école en 1986.

mensuel municipal d'informations de

ISSN 2802-2629 (version numérique)

ISSN 2801-3220 (version papier)

91430 Vauhallan - 01 69 35 53 00

10 Grande rue du 8 mai 1945,

communication@vauhallan.fr

Vauhallan à la Une.

la commune de Vauhallan

yeux malicieux et souriant. Une partie des Phryges fabriquées en France pour cet événement planétaire,

La Phryge Olympique

est produite par l'usine « Doudou et Compagnie » située à La Guerche-de-Bretagne en Ille-et-Vilaine.

a Phryge

Paralympique

*Texte sur l'histoire de Marianne au SI



Directrice de la rédaction :

Sandie Gombart - Directeur de publication: Bernard Gleize . Comité de rédaction et de relecture de Vauhallan - Conception et impressions : Parango Photos : Mairie de Vauhallan et partenaires

Tirage: 932 exemplaires Dépôt légal : janvier 2024